
 

令和４年度第１０回理事会議事概要 

 

日 時 ： 令和５年１月１３日（金）１６：００～１６：３０ 

場 所 ： 森林総合研究所特別会議室（つくば市） 

      （志知理事、中西総括審議役はＴⅤ会議で参加） 

出席者 ： 浅野透理事長、森谷克彦理事、坪山良夫理事、今泉裕治理事、 

      志知雄一理事、鶴田敏也理事、高橋正通監事、大政康史総括審議役、 

中西誠総括審議役、吉永俊郎総括審議役、畑茂樹審議役、 

小林功企画部長、小林重善総務部長 

 

Ⅰ－１．令和５年度予算概算決定の概要について 

森谷理事から本件の報告が行われた。 

   【質問等】 

   ・太陽光発電関係の予算について、来年度以降も要求していくのか。 

→太陽光発電は選択肢の１つ。省エネ対策にはいくつかの選択肢があるので、効

率的な方法を検討したうえで要求していく。（森谷理事） 

 

Ⅰ－２．令和４年度保険料収入及び保険金支払の実績（暫定値）について（非公表） 

吉永総括審議役から本件の報告が行われた。 

 

その他【意見等】 

   ・他法人で人を対象とした研究での倫理指針不適合事案の報道が出ている。大変

大きな報道になっており、法人のダメージは計り知れない。人を対象にした研

究は森林総合研究所では少ないかもしれないが、研究不正の無いよう周知徹底

を図っていただきたい。 

   →人を対象にした研究について、森林が人の健康に与える影響など、今後、力を

いれていくべきテーマの１つと考えている。公正な研究活動の推進に務めてい

きたい。（坪山理事） 

 

   ・会計検査院の指摘事例集の中に、特定の取引業者に依頼して他者の見積書を取

り寄せ、複数者からの見積書に基づき契約の相手方を決定したかのように偽っ

て関係書類を作成するという事例紹介があった。他法人での事例ではあるが、

極めて悪質な行為なので、調達担当部署にはそのようなことがないよう注意喚

起を行った。 


